# 市丸っ子だより

令和3年5月28日(金)市丸小学校

142年のよき伝統の継承と笑顔あふれる学校へ

家庭数配布

文責 校長 本庄 裕子

## タブレットを活用した授業



昨年度、本市は一人 1 台タブレット端末を配布しました。そして、今年度は「活用元年」として、 各学校でタブレットを使った授業に取り組んでいます。急速に ICT 教育が進んでいます。

本校でも、各教科の学習で効果的に使う場面が増えてきました。例えば、低学年の生活科では、春の植物をカメラ機能を使って写真を撮り、教室で写真を見合う活動をしています。高学年の社会科では、日本地図を拡大して地名を見付ける等の学習をしていました。様々な活用法があり、今後も授業のねらいに沿った活用法を職員で研修し、より分かる授業を目指していきたいと考えます。



3年生がチームスの使い方の学習をしている様子。テレビ画面に児童 全員の顔が映し出されています。

3~6 年生では、オンライン授業に備えて、チームスの機能に慣れて、先生とのやり取りを行っているところです。



(5年生 社会科)

#### 5年生 ミニ田んぼづくり

校庭にある「ミニ田んぼ」に代かきをして、苗植えを行いました。代かきは、思ったより泥が重くて一生懸命に掻いていました。苗植えは、印のところに合わせて、きちんと植えることができました。これから、水の管理を行いながら、育てていきます。6月には、本物の田んぼで田植え体験をします。



### 「かんばりの木」が完成しました!



1 学期のめあてを全校児童が、一人一枚葉っぱに書いて貼りました。「あいさつを元気にする。」「いっぱい本を読む」「友だちと仲良くする」など、学習や生活のめあてを貼り、全校のがんばりの木が完成しました。

めあてに向かって1学期を元気いっぱい頑張ってほしいです。いつも目に触れるためにも、児童下足室前の掲示板に貼っています。

#### 【今後の行事等のお知らせ】

- 6年生の修学旅行は、10月6日、7日(大分方面)→ 説明会は2学期に行います。
- 5年生の自然教室は、9月24日(金)(もじ少年自然の家)日帰り実施となりました。

- 学習参観は、2学期から実施の方向で考えています。
- 期末懇談会は、7月15、16日に予定しています。
- 緊急事態宣言下でもあり、水泳学習については、未定の状況です。